

Una jornada cargada de lucha y compromiso

SESIONÓ EL 49º CONGRESO GENERAL ORDINARIO DE DELEGADOS DE LA UTEDYC

En vísperas de un nuevo aniversario por el Día Internacional del Trabajador y conforme a lo establecido en su Estatuto, la **Unión Trabajadores de Entidades Deportivas y Civiles (UTEDYC)** realizó su **49º Congreso General Ordinario de Delegados**, bajo el lema "Por las conquistas sindicales", sustentado e inspirado en los logros y en el crecimiento conseguido por la Organización a lo largo de toda su historia.

El Secretariado Nacional que conduce **Carlos Bonjour** y los cen-

tenares de delegados y delegadas que representan a los trabajadores afiliados en las 55 seccionales que posee el sindicato en todo el territorio nacional, trataron y aprobaron

por unanimidad la Memoria y el Balance correspondiente al ejercicio del 1 de septiembre de 2015 al 31 de agosto de 2016 y el Plan de Acción Futura 2017, durante el cón-

Carlos Bonjour: "Coincidimos con una misma política y línea de trabajo. Si hay algo que tenemos en común es la lucha por UTEDYC. Una persona sola no construye si no tiene un grupo que lo acompañe y, por ese motivo, agradezco que me hayan hecho más fácil la tarea de llevar adelante las siglas de la Unión".



clave celebrado en la Colonia que el gremio posee en Huerta Grande, Córdoba.

En una radiante jornada, cargada de lucha, cánticos militantes y de profundas emociones, Bonjour abrió el multitudinario Congreso y resaltó la importancia del máximo órgano de conducción y de la intervención de todos los delegados y delegadas presentes, y le atribuyó un significado especial a la Colonia de Huerta Grande, un símbolo histórico de la UTEDYC. "Aquí ha pasado parte de la historia de nuestro gremio. Aquí fue cuando concurrí al primer congreso y tuve la oportunidad de poder presidirlo. La emoción que sentí en ese momento es quizás la misma que se llevarán los



delegados que vienen por primera vez. Fue mi comienzo por UTEDYC sindical”, recordó.

Impronta

Asimismo, Bonjour destacó el perfil e impronta de los dirigentes del sindicato. “Coincidimos con una misma política y línea de trabajo. Si hay algo que tenemos en común es la lucha por UTEDYC. Una persona sola no construye si no tiene un grupo que lo acompañe y, por ese motivo, agradezco que me hayan hecho más fácil la tarea de llevar adelante las siglas de la Unión”, concluyó ante una masiva cantidad de aplausos quien inició y encabezó en diciembre de 2005 el proceso de transformación y recuperación de la organización sindical de los trabajadores de entidades deportivas y civiles.

El reencuentro de los delegados escribió las páginas de un momento único e histórico, ya que re-



presentó el último del mandato vigente. Se trató de una jornada colmada de debates, intercambios en tiempo real y de distintos análisis y reflexiones concernientes al escenario socioeconómico actual y futuro del país; y sobre los retos y horizontes para el movimiento obrero y para el gremio.

Prevía al 49° Congreso se realizó la reunión de Consejo Directivo Central, donde los miembros de la Conducción Nacional definieron un Plan de Acción acorde a los tiempos que se avecinan, cargados de desafíos y de compromiso para

defender los puestos de trabajo de cada compañero del gremio en todo

el país que luego fue aprobado por el cónclave.

